

Expo : papier découpé à l'OT

En passant devant l'office de tourisme, prenez le temps d'admirer les "silhouettes" en papier découpé. Sur un mode d'expression existant depuis le XVII^e, notamment dans le Genevois, les tableaux traduisent de façon étonnante les expressions et attitudes des personnages de nos campagnes. Travaillés à partir de découpage au ciseau de brodeuse puis au cutter sur du papier noir, les sujets sont ensuite collés sur fond blanc. L'artiste, Laurent Blanc, vient de la haute vallée de la Maurienne. Désormais domicilié à Sallanches, c'est un passionné de montagne et de nature. Suite à une visite du château d'Oex où l'avait entraîné son épouse, il dé-



Un mode d'expression qui existe depuis le XVII^e siècle.

couvre cette façon, très particulière, de traduire des scènes de la vie de notre région. Sa recette de fabrication reste simple : de la patience et un bon éclairage.

Y. D.

